

Nicolas Schmit

Ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Économie Sociale et Solidaire

Minister of Labour, Employment and the Social and Solidarity Economy

Nicolas Schmit est le Ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Économie Sociale et Solidaire au Luxembourg. Après avoir obtenu une maîtrise de lettres, un DEA de relations internationales et un doctorat en sciences économiques en France, il a lancé sa carrière en tant qu'attaché à la présidence du gouvernement luxembourgeois. En 1983 il a quitté cette fonction pour travailler au ministère des Affaires Étrangères où en 1984 il devient chef de cabinet du ministre des Affaires étrangères, Jacques Poos. De 1990 à 1998, il dirige le Département des relations économiques internationales et de la coopération. Au fil des ans, Nicolas Schmit a à plusieurs reprises représenté le gouvernement luxembourgeois auprès de l'Union Européenne à Bruxelles et à de nombreuses conventions internationales. Nicolas Schmit fait son entrée au gouvernement en 2004, où en 2009 il est nommé ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Immigration, et où en 2013 il prend la position du Ministre du Travail, de l'Emploi et de l'Économie Sociale et Solidaire.

Nicolas Schmit is the Minister of Labour, Employment and the Social and Solidarity Economy in Luxembourg. After having acquired a Master of Arts and a DEA in International Relations and a doctorate in Economics in France, he launched his career as an attaché to the presidency of the Luxembourg government. In 1983, he started to work at the Ministry of Foreign Affairs, where he soon found himself head of cabinet to the Minister of Foreign Affairs, Jacques Poos. From 1990 to 1998, he became head of the Department of International Economic Relations and Cooperation at the Ministry of Foreign Affairs. Throughout the years, Nicolas Schmit repeatedly acted as representative of the Luxembourgish government to the European Union in Brussels and on numerous international conventions. Nicolas Schmit joined the parliament in 2004 where he became Minister of Labour, Employment and Immigration in 2009 and Minister of Labour, Employment and the Social and Solidarity Economy in 2013.